



RECONOCIMIENTO A PATROCINADORES Y PRENSA José Antonio Aznar agradece el apoyo recibido

El pasado sábado, 4 de julio, en el marco de la jornada de puertas abiertas del Centro Porsche Almería, José Antonio Aznar presentó su vehículo de competición, el Porsche 911 GT3 con el que tantos éxitos viene logrando durante las tres últimas temporadas. Además, el piloto almeriense aprovechó la ocasión para agradecer, en un distendido acto, la labor de sus patrocinadores y de la prensa regional .

José Antonio, acompañado de su familia y de los miembros de su equipo, hizo entrega de diferentes placas de reconocimiento a representantes de sus patrocinadores, por su decidido apoyo, sin el que hubiese sido imposible cumplir todos los objetivos del equipo, y de los medios de comunicación (Canal Sur TV y radio, La Voz de Almería, Grupo Ideal y Radio Marca) por el amplio eco y continuo seguimiento de las participaciones del piloto almeriense en las competiciones de ámbito nacional y regional.

La presencia del Porsche de Aznar, foco de atención para todos los presentes, fue el complemento ideal para una jornada en la que patrocinadores, prensa y componentes del equipo tuvieron ocasión de estar juntos sin las prisas y la tensión propias de las carreras, y, de este modo, estrechar aun más los lazos que los unen después de varios años compartiendo la pasión común de todos ellos por el deporte del motor.

Pulse sobre la imagen para descargar la fotografía a mayor resolución:



Más información en www.aznarcompeticion.com .